

## ABSTRAK

**AKSAN FATMONA.** “Peranan Penyidik Pegawai Negeri Sipil (PPNS) Dinas Kelautan dan Perikanan Dalam Menangani Illegal Fishing Oleh Kapal Asing Di Wilayah Perairan Kabupaten Pulau Morotai” (di bimbing oleh Arisa Murni Rada Sebagai Pembimbing I dan Fathurrahim Sebagai Pembimbing II).

Penelitian ini bertujuan untuk (1) Peranan penyidik (PPNS) dalam menyidik kasus *illegal fishing* oleh kapal asing diperairan Kabupaten Pulau Morotai (2) Faktor-faktor yang mempengaruhi penyidikan kasus *illegal fishing* oleh kapal asing di perairan Kabupaten Pulau Morotai. Penelitian ini dilakukan di Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Pulau Morotai, dalam penelitian ini penulis menggunakan tipe penelitian hukum empiris yang mengacu pada undang-undang tertulis dan studi wawancara dan observasi dengan cara meneliti bahan baku yang terdiri dari bahan hukum primer, bahan hukum sekunder yang merupakan satu kesatuan dari landasan penelitian. Dalam penelitian ini metode yang digunakan adalah pendekatan undang-undang dan pendekatan konseptual serta teknik analisis bahan hukum yang digunakan metode pengkajian deskriptif kualitatif. Hasil penelitian menunjukkan bahwa dalam rangka penegakan dan penindakan hukum terhadap indikasi pelanggaran pencurian ikan oleh penyidik PPNS Perikanan Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Pulau Morotai belum optimal oleh karena di sebabkan selama ini lingkup tugas dan tanggung jawab PPNS Perikanan dalam sistem penegakan hukum terdapat adanya tiga institusi yang diberi kewenangan untuk melakukan penyidikan atas suatu tindak pidana perikanan, sehingga ketiga instansi tersebut menyatakan instansinya sama-sama berwenang dalam penegakan hukum perikanan serta tanpa adanya keterpaduan sistem dalam pelaksanaannya. Dengan demikian hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa penyidik PPNS Dinas Kelautan dan Perikanan dalam pelaksanaan tugas dan fungsi sebagai pemerintah kabupaten/kota dalam Satuan Tugas Pelaksana Daerah (SKPD) adalah posisi penting dalam penanganan dan penindakan hukum atas pelanggaran pencurian oleh kapal asing (*illegal fishing*).

Kata kunci: **Penyidik PPNS, DKP, Kapal Asing, Illegal Fishing**

## Abstrait

Le rôle des enquêteurs fonctionnaires (PPNS) du Service de la marine et de la pêche dans la gestion de la pêche illégale par des navires étrangers dans les eaux territoriales de la régence de l'île morotai » (guidé par Arisa Murni Rada en tant que Guide I et Fathurrahim en tant que Guide II). Cette recherche vise à (1) Le rôle des enquêteurs (PPNS) dans les enquêtes sur les cas de pêche illégale par des navires étrangers dans les eaux de morotai Island Regency (2) Facteurs qui influencent l'enquête sur les cas de pêche illégale par des navires étrangers dans les eaux de Morotai Island Regency. Cette recherche a été menée au Bureau de la marine et des pêches de la régence de l'île de Morotai, dans cette étude, l'auteur utilise un type de recherche juridique empirique qui fait référence à des études de droit écrit et d'entretien sur le terrain et en recherchant des matières premières constituées de matières juridiques primaires, de matériaux juridiques sekunder et de matériaux juridiques tertiaires qui sont un tout de la base de la recherche. Dans cette étude, la méthode utilisée est l'approche unda...

**Enquêteurs PPNS, DKP, Navires étrangers, Pêche illégale**